



communiqué DE PRESSE

Foire Saint-Romain : Communiqué de presse de Frédéric SANCHEZ et Yvon ROBERT

Ce jour s'est tenue la 7^{ème} réunion en huit jours entre les représentants des professionnels forains et les pouvoirs publics (représentants de la Ville de Rouen, de la Métropole Rouen Normandie, de leurs services, des services de l'Etat et des pompiers). Conformément au protocole d'accord conclu le 15 octobre, cette mobilisation intense de l'ensemble des pouvoirs publics marque la volonté que la Foire puisse se tenir dès cette année sur l'esplanade Saint Gervais.

Le travail de détail en concertation avec les forains a permis d'avancer sur de nombreux points techniques. Pour que ce travail préparatoire puisse se poursuivre et aboutir, il est nécessaire que la Ville, la Métropole Rouen Normandie et les services de l'Etat disposent d'une proposition de plan de la part des forains. C'est la condition pour tenir au plus vite l'édition 2015 de la Saint-Romain. La Ville et la Métropole invitent les forains à reprendre l'examen du placement des attractions sur le site de Saint-Gervais pour permettre à la foire de se tenir cette année.